

“Forum abrahamitischer Religionen in Österreich” begründet

Auf Initiative des Ökumenischen Rates der Kirchen in Österreich haben offizielle Vertreter der drei abrahamitischen Religionen Judentum, Christentum, Islam in Wien das “Forum abrahamitischer Religionen in Österreich” gegründet. Das Forum versteht sich als eine offizielle Kontaktstelle, die jederzeit von Repräsentanten der beteiligten Religionsgemeinschaften im Bedarfs- oder Krisenfall einberufen werden kann, um gemeinsam zu beraten und nach Lösungen zu suchen.

Das Forum wird mindestens einmal im Jahr zusammentreten. Ziel der Zusammenkünfte soll es sein, Vertrauen zwischen den Religionsgemeinschaften zu begründen, ein besseres gegenseitiges

Verständnis zu fördern und interreligiöse und interkulturelle Fragen zu besprechen. Der Vorsitz im Forum soll rotieren. Die jeweils gastgebende Religionsgemeinschaft übernimmt dann auch den Vorsitz bei den Gesprächen. Das Forum sieht sich nicht in Konkurrenz zu anderen Initiativen, die sich um eine Verbesserung der Beziehungen zwischen den Religionen bemühen. Es geht vielmehr um eine offizielle Kontaktstelle zwischen den Kirchen, die im Ökumenischen Rat der Kirchen in Österreich zusammenarbeiten, und den offiziellen Vertretern der Israelitischen Kultusgemeinde und der Islamischen Glaubensgemeinschaft.

30.6.06 (KAP)